

# JIS.CO.ID

## Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi di Desa Sidamulya, Ajak Masyarakat Cegah Kriminalitas dan Penyalahgunaan Narkoba

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 13:08



*Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi di Desa Sidamulya, Ajak Masyarakat Cegah Kriminalitas dan Penyalahgunaan Narkoba*

Ciomas, 15 Januari 2025 – Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, Aipda Asep Sunandar, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Patroli Dialogis di Desa Sidamulya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu, 15 Januari 2025, mulai pukul 10.35 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat antara Polsek Ciemas dan masyarakat, serta untuk menjaga kondusifitas keamanan di desa tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, Aipda Asep Sunandar memberikan himbauan kepada masyarakat, terutama di sekitar Sekolah Dasar Citangkil, agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kami menyampaikan pentingnya menjaga situasi yang kondusif, baik di lingkungan sekolah maupun di rumah. Salah satunya dengan melibatkan masyarakat dalam kegiatan Satkamling dan menghimbau untuk menjauhi penyakit masyarakat," kata Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H.

Aipda Asep juga mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap tindak kriminalitas seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan. "Kami juga mengingatkan para orang tua agar anak-anak remaja yang biasa nongkrong hingga malam, sudah harus berada di rumah pada pukul 22.00 WIB. Hal ini untuk mencegah mereka menjadi korban kriminalitas atau kejahatan jalanan seperti tawuran," tambahnya.

Dalam kesempatan ini, Aipda Asep juga menyampaikan pesan penting terkait peredaran narkoba. "Kami menghimbau kepada anak muda dan seluruh lapisan masyarakat Desa Sidamulya untuk tidak terlibat dalam peredaran maupun penggunaan narkoba. Ini adalah langkah penting untuk menjaga kesehatan dan keselamatan generasi muda kita," ungkapnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan aman, serta berhasil mempererat hubungan antara Polsek Ciemas dengan masyarakat. Dengan adanya kegiatan DDS, diharapkan masyarakat semakin peduli terhadap masalah keamanan dan lebih berperan aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan sekitar.